

TASA dona 16 toneladas de alimentos a pescadores artesanales y familias vulnerables

Lima, 04 de abril de 2020. La pesquera peruana TASA, en línea con su compromiso permanente con las familias que forman parte de las comunidades donde opera, entregó durante la primera semana de abril más de 10,000 kilos de jurel congelado a miles de pescadores artesanales y familias de escasos recursos a través de cada una de las municipalidades de las zonas donde opera.

La empresa entregó, además, 950 canastas con víveres (arroz, azúcar, leche, aceite, menestras y fideos). La donación de pescado y canastas hecha por TASA en los diversos puertos del país suma un total de 16 toneladas de alimentos y ha beneficiado a más de 13,000 familias. Adicionalmente, las Asociaciones de Productores (APRO) en las que participa la compañía han entregado 2,300 canastas adicionales de víveres.

Por otro lado, TASA ha otorgado un importante aporte de dinero a través de la CONFIEP y la Sociedad Nacional de Pesquería para la compra de monitores y respiradores que permitan atender a los pacientes afectados por el Covid-19.

"Este es un momento complicado para el país y para el mundo, pero es una ocasión también para mostrar lo mejor de nosotros. El país está unido y ha vuelto a salir a relucir la solidaridad de los peruanos. TASA tiene un compromiso con el desarrollo económico y social del Perú, particularmente en las zonas donde opera. Es por lo que estamos tratando de apoyar a las autoridades y a la población en todo lo que esté a nuestro alcance", señaló el Gerente de Relaciones Institucionales de TASA, Michael Patzl.